



# つねとみ

文責：校長 橋本範憲

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

## 優しさがいっぱい恒富小♡

12月の目標は「友達に思いやりの気持ちをもとう」となっています。全校朝会では、「友達を作るのは簡単です。自分のことだけでなく、他の人のために何かをしてあげればいいのです。大丈夫？の一言だけでも困っている人は嬉しいです。自分のしたことでも一人で喜ぶ人がいるということはずばらしいことです。」というようなことを子どもたちに話しました。

また人権週間(12/1～12/9)に合わせて、友達に親切にされたことに感謝して「サンキューカード」に記入し、それを校内のポストへ投函し、相手に感謝の気持ち伝えるという活動を全校で取り組みました。子どもたちは学級内や他の学年の友達に自分が親切にされたことなどを嬉しかったことなどを書いて出していました。その後カードは相手の友達に届けられ、で手人かはおりました。読みかたりました。出した方ももらった方もニコニコでした。温かい心が学校いっぱい広がりました。



【サンキューカードを投函】

## あっぱれ！6年生



代表委員会で「恒富小のあいさつをもっとよくしよう」ということを決めて、児童会が中心となり様々な取組をしています。その中のひとつに、あいさつのマスコットがあるので、絵だけではさびしいということで6年生の有志がパペットを作製してくれました。自分たちで工夫して手袋にフェルト布を使って作っています。ものすごくかわいいです。また、どうせならパペットだけでなく着ぐるみを作ろうとなって、市販の着ぐるみに手を加えてかわいい着ぐるみを作りました。

12月15日の全校集会の時に、全校の前で紹介をしました。「うわぁ」「すごーい」みんなびっくりです！さっそく6年生が着ぐるみを使って、正しいあいさつの仕方などを発表しました。マスコットの名前は「あいさつおうえんだん」と「おはサン」です。これから一緒に恒富小のあいさつを盛り上げてくれることでしょうか。それにしても、6年生、なかなかやりますね！

## 見守り隊感謝給食♪

毎朝夕、恒富小の子どもたちを見守ってくださっている地域の見守り隊の方々へは、6月に感謝集会を開き、子どもたちからの感謝の思いを伝えました。しかし、毎日、暑い日も寒い日も、雨の日も風の日も交差し、立って見守ってくださっている方々に、もう少し何かお礼をすることはできないだろうか、と子どもたちと考えました。そこで、お礼の意味を込めて「感謝給食」を実施し、

見守り隊の方々を学級に入ってもらい、子どもたちと一緒に給食を食べて、楽しくお話ができたというのではないかと。12月2日に「見守り隊感謝給食」を実施しました。当日は14



名の皆さんが参加してくださいました。1年級から6年まで全ての子供たちが給食を食べていた様子でしたが、すぐに子どもたちと楽しそうに給食を食べていました。何十年ぶりという給食という方も初めて給食を食べるといってもいいかもしれません。見守り隊の皆様が実施されたことが、私たちも考えて

【まずはお礼の言葉】  
級に1～2名の方々に入った様子でしたが、すぐに給食を食べていました。



【1年生と一緒に】

## ◆むし歯の治療を早めに◆

なかなかむし歯治療が進んでいません。お子さんのむし歯治療は終わっていますか。恒富小の昨年度のむし歯治療率は63%でした。現在57.9%です。頭痛や腹痛と違い、むし歯はほっておいて良くなるものではありません。悪くなるだけです。子どもの将来のためにも早めに治療させてください。



## 表彰 おめでとう！

- 県児童文集「ともだち」作品掲載者
  - 2年 大田 瑚次郎さん「ぼくのふるさと」
  - 4年 新原 海斗さん「ぼくの大切なコロ」
  - 5年 阿部 和輝さん「ぼくの大切なおいっ子」
  - 〃 齊藤 主真さん「恒富小の漁が始まる」
- 県読書感想文コンクール
  - 県佳作 5年 上田 大稀さん
  - 入選 6年 野津 恒太さん
  - 2年 野津 永和さん
  - 4年 野津 ちひろさん
  - 5年 岡野 凌大さん
  - 〃 迫 るいさん
  - 6年 山内 碧泉さん
- 西日本読書感想文コンクール
  - 県佳作 6年 嶋崎 那菜さん
  - 入選 3年 重本 祐杜さん
  - 〃 中田 つぐみさん



